

muchas personas para explicar cómo era mi vida; para exponer qué hacía cada día. En cambio, en mi contra nadie vino, ni sería posible hallar persona alguna que, con sinceridad, señalara una falta en mi conducta ante la sociedad.

Yo amo la Isla donde crecí, me eduqué, y en la que viven mi madre, uno de mis idolatrados hijos y muchos otros de mis seres queridos y amigos; también amo a este país en el cual nací, donde en los últimos diez años de mi vida he dado y recibido verdaderas muestras de amor y solidaridad.

Tengo la certeza de que es inevitable, no solo un puente de amistad entre ambos pueblos, sino entre todos los pueblos del mundo.

Le corresponde a usted, Su Señoría, dictar Sentencia en este largo y tortuoso juicio.

¡Júntense pruebas y evidencias!

Voces dirán que no existen.

¡Tómense hechos y argumentos!

Voces dirán que no imputan.

¡Léanse casos y testimonios!

Voces dirán que no es posible

culpar a estos hombres.

Voces que salen del propio corazón.

Voces que llevan el vigor de lo justo.

Voces que no quisieron ser, o que no fueron

escuchadas por un jurado

que no pudo impartir justicia.

¡Se equivocaron! Su veredicto fue un sacrilegio.

Pero teníamos conciencia, desde un inicio, de que tratándose del tema de Cuba, era Miami un lugar imposible a tal propósito.

Ha sido este, por encima de todo, un juicio político.

En lo personal, no tengo otra cosa que pedir: solo justicia, por el bien de nuestros pueblos, por el bien de la verdad. Una sentencia justa, libre de ataduras políticas, plena, hubiera sido un importante mensaje en este trascendental momento de lucha contra el terrorismo.

Permítame reiterar que nunca he hecho daño personal a nadie ni causado daño material alguno. Nunca he intentado realizar acción que pusiera en peligro la seguridad nacional de Estados Unidos.

Si se me pidiera una cooperación similar, volvería a hacerlo con honor. En este momento viene a mi mente con fuerza y pasión un fragmento de una carta que el General cubano Antonio Maceo, quien luchó por la independencia de Cuba en el siglo XIX, le escribió a un general español:

"No hallaré motivos para haberme desligado para con la humanidad. No es pues una política de odio la mía, es una política de amor; no es una política exclusiva, es una política fundada en la moral humana". (Fin de la cita.)

Por su sentencia, mis entrañables hermanos y yo deberemos guardar una injusta prisión, pero desde allí no descansaremos en la defensa de la causa y los principios que hemos abrazado.

Llegará el día que ya no vivamos en la zozobra del temor y la muerte, y en ese día de la historia, se verá la justicia real de nuestra causa.

Su Señoría:

¡Han pasado muchos meses y días de un encierro injusto, rudo y horrible!

A veces me he preguntado, ¿qué es el tiempo? Y como San Agustín me he respondido: "Si me lo preguntan no lo sé. Pero si no me lo preguntan, yo sí lo sé". Horas de soledad y de esperanzas; de reflexión ante lo injusto y ruin; eternos minutos donde arden los recuerdos: ¡Recuerdos hay que queman la memoria!

Tomo versos de Martí, para esta última página, que anoté en el diario de mis largos días:

*"He vivido: al deber juré mis armas
y ni una vez el sol dobló las cuevas
sin que mi lidia y mi victoria viere..."*
(versos libres)

Y cito en esta Sala al poeta uruguayo y universal Mario Benedetti:

*"...la victoria estará como yo
ahí nomás germinando..."*

Porque al final reposaremos libres y victoriosos frente a ese Sol que hoy nos ha sido negado.

Gracias.

Antonio Guerrero

Denuncia Cuba injusta prisión de antiterroristas en EE.UU.

GINEBRA.—Cuba denunció nuevamente este jueves en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU el caso de Los Cinco, informa PL.

Al intervenir en el debate anual sobre la perspectiva de género, la embajadora ante los organismos internacionales con sede en Ginebra, Anayansi Rodríguez, condenó la negativa de Washington a otorgar visas a dos de las esposas de los antiterroristas cubanos, lo cual constituye una forma de violencia contra la mujer y una violación de sus derechos.

Durante muchos años, representantes de la sociedad civil han venido a este Consejo para denunciar el encarcelamiento de los patriotas cubanos, condenados injustamente por vigilar las acciones de grupos terroristas que promueven agresiones contra mi país, recordó la diplomática.

La declaración de la funcionaria cubana coincide con el aniversario 15 de la injusta encarcelación de Los Cinco. Durante esta jornada, el reclamo de libertad para los luchadores antiterroristas se ha escuchado en los cinco continentes.



La vigilia frente a la Casa Blanca en Washington.

Voces del mundo por Los Cinco

WASHINGTON.—Bajo un sol ardiente, justo a las 12 del mediodía, un grupo de activistas se congregó frente a la Casa Blanca este jueves para demandar al presidente estadounidense, Barack Obama, la inmediata liberación de Los Cinco.

La vigilia fue convocada por el Comité Internacional por la Libertad de Los Cinco, con motivo del decimoquinto aniversario del injusto encarcelamiento de los antiterroristas cubanos.

Los carteles en inglés y español decían, entre otras cosas: "15 años es una vergüenza"; "Basta ya, libertad para los Cinco"; "A los 5 libertad, a Posada cárcel ya".

Los participantes, recorrieron la vereda de la Casa Blanca exclamando, entre otros *slogans*: "Obama Give me Five" y "15 años es demasiado, Libertad a los Cinco Ya".

Al finalizar la vigilia, un grupo de personas se acercaron a la entrada de la Casa Blanca con una carta para ser entregada a Obama, pero a pesar de la insistencia el guardia que los atendió no les permitió hacer la entrega.

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, abogó también por la liberación de los antiterroristas cubanos. "Queridos

héroes de Cuba y América entera, desde la Venezuela de Bolívar y Chávez, los admiramos y amamos. ¡Libertad Ya!", escribió en la red social Twitter.

Mientras, el Gobierno de Nicaragua reiteró su compromiso de lucha por la libertad de Los Cinco. "Los Cinco nunca cometieron delito alguno; son gente revolucionaria, entregada a la causa de su pueblo y han trabajado para luchar contra el terrorismo, esa plaga que tanta desgracia ha traído a nuestro planeta", afirmó la titular del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo.

En Moscú, la presidenta del Comité de Toda Rusia por Los Cinco, Lena Lozhkina, afirmó que a la par de la firmeza de estos hombres, presos desde el 12 de septiembre de 1998, ha crecido la campaña en favor de su inmediata liberación.

La activista reconoció que esta causa es conocida desde Moscú, San Petersburgo, Novosibirsk, Magnitogorsk (Urales); hasta Vladivostok, en el Lejano Oriente, donde también grupos de rusos solidarios reclamaron este jueves la libertad para los antiterroristas cubanos ante el consulado de Estados Unidos.

Representantes del movimiento español de solidaridad con Cuba ratificaron en Madrid su compromiso con el caso de cinco antiterroristas cubanos, cuatro de los cuales cumplen 15 años de encierro en prisiones estadounidenses.

En España, convocados por el Comité de Madrid por la Liberación de Los Cinco, los activistas se congregaron frente a la sede de la embajada de Estados Unidos en la capital para reclamar al presidente Barack Obama que ponga en libertad a esos luchadores.

Entretanto, en Haití, como cada 12 de septiembre desde el año 2006, el Club de Amigos de Cuba en la localidad de Léogâne —ubicada al oeste de esta capital, Puerto Príncipe— protagonizó una nueva jornada de reclamo por la libertad de Los Cinco.

La agrupación —fundada hace siete años e integrada por un centenar de haitianos, en su mayoría jóvenes— demandó la libertad de los antiterroristas cubanos.

También demandaron la inmediata liberación de Los Cinco el Partido Comunista Paraguayo, el movimiento chileno de solidaridad con Cuba, representantes de movimientos sociales brasileños del estado de Bahía y organizaciones solidarias de El Salvador. **(Con información de Cubadebate, PL y el corresponsal de Granma en Haití)**